

7/22 釜房ダムレイクフェスタ 竹うちわで感じる夏の涼



小雨のちらつく中、多くの子ども達が思い思いに竹うちわに絵を描きました。通常の絵の具やペンで気軽に描けることと、徐々に日差しが強くなったためか、用意した 100 枚のうちわが 2 時間あまりで全て絵付けされました。また、プラスチックではなく、竹製のうちわだったことも人気の理由のひとつだったようです。誰もができあがってすぐに使い始めていました。

天候に左右されてしまうことが難点ですが、暑さの厳しい夏のイベント出展として、このマイうちわペイントはこれからも大人気となりそうです。

8/4 CLUB-FOREST

ガラス瓶を再利用

今年から Web-Site 内のコラムとの連動企画となり、毎月事務局サロンスペースで行われてきた環境サロン CLUB-FOREST。8 月は夏の拡大企画として「硝子と浴衣と和のこころ」を開催しました。内容は、ガラスにすりガラス状の模様をつけるエッチング。クリームと切り取った型で好きなアートを刻むことができます。家で使わなくなったガラス瓶やコップを各自持ち

寄り、自分だけの作品を子どもも大人も夢中になって作りました。茶話会も兼ねた 2 時間では短く感じるほどで、リメイク初体験の参加者からも好評を得ることができました。

CLUB-FOREST では毎月の環境サロンと共に、冬にも拡大企画を予定しています。



8/5 めざせ☆楽天イーグルス・エコキッズ！！ 8/19 めざせ☆ベガルタ仙台・エコサポーター！！ スタジアムで学ぶエコ活動

プロスポーツ会場での環境活動を知ってもらおうと、毎年子どもたちを対象に実施している「めざせ☆楽天イーグルス・エコキッズ！！」「めざせ☆ベガルタ仙台・エコサポーター！！」をこの夏も開催しました。

参加後に保護者の方から「ごみ分別は私よりも上手くなった」「ごみ捨てを兄弟で手伝ってくれるようになった」とうれしい報告を寄せていただいています。

講座やエコステーションのごみ分別案内の体験を通して、これまであまり関心を寄せることのなかったごみに興味を持ち、環境について考えてもらうことができたようです。



※各イベントの詳細レポートは MELON の Web-Site でご覧いただけます。たくさんの写真を掲載していますのでぜひご覧ください。

